

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Ricardo Alvarenga V.

**Ideas se combaten con ideas**

El Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Presidente de la Asamblea, dijo que las ideas se combaten con ideas, al resultar ileso de atentado terrorista. Se ha manifestado en contra de que salgan del país, unos cien guerrilleros lisiados. (Información en Pág. 2).

**Hallan cadáver de terrorista**

El cadáver de un terrorista en completo estado de putrefacción, encontraron soldados del Batallón Atonal al rastrear los alrededores de Alegría, Usulután. (Información en Pág. 30).

**15 de junio concluye plazo pago impuestos**

Preocupación existe entre los contribuyentes porque el Ministerio de Hacienda no ha distribuido totalmente los formularios de pago de los impuestos, cuyo período finaliza el 15 de junio próximo. (Información en Pág. 33).

**Pro artistas minusválidos**

La Sra. Narda de Mengotti, del Comité de Arte Muy Especial, invita a la Cena-Show Bailable, este viernes 19, en el Hotel Presidente. Será a beneficio de los artistas minusválidos, que irán a Washington D.C., al Festival Internacional de Arte Muy Especial.

**3 expertos israelíes imparten curso**

Los expertos israelíes David Erel, Yitshak Zilber y Betzalel Feldman, imparten actualmente cursos especiales a los gerentes y promotores de cooperativas de FEDECCREDITO. (Información en Pág. 33).

**Resolución en caso narcotráfico**

En las próximas horas resolverá el Juzgado 3o. de lo Penal si eleva a plenario o sobresee a cinco narcotraficantes capturados con un contrabando de cocaína valorado en más de 149 millones de colones. (Información en Pág. 2).

**Alcaldía desarrolla grandes proyectos**

El Lic. Carlos Mejía Alfárez, explica que la Alcaldía capitalina tiene varios proyectos para resolver en forma global, los grandes problemas que existen en San Salvador, y devolver en obras, lo que los contribuyentes dan en impuestos.

**Camión incendiado por extremistas**

Varios subversivos del FMLN-FDR, incendiaron ayer a las 11 de la mañana un camión de una empresa particular en la colonia La Coruña 2, de Soyapango. (Información en Pág. 36).

**Duarte contra posición de Fiscal**

La posición del Fiscal, sobre hacerse antejuicio por la salida de los lisiados de guerra del FMLN, es una aptitud personal que no quisiera comentar. Esto en nada ayuda a resolver los problemas, afirmó ayer el Ing. Duarte. (Información en Pág. 2).



Sra. Narda de Mengotti



Lic. Carlos Mejía Alfárez

**Editoriales**

**Salida de los terroristas lisiados**

Muy comentada es la proyectada salida del país de unos cien lisiados terroristas, para recibir tratamiento médico y rehabilitación, al amparo de la Iglesia Católica, de gobiernos interesados y de organismos internacionales humanitarios. El Ing. Duarte, se ha pronunciado a favor de permitirles la salida, pero algunos sectores de la Fuerza Armada, y fuerzas representativas del sector civil, no están de acuerdo con esa medida de carácter político. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia**

**Reunión de diplomáticos en San Salvador**

(Miércoles 17 de mayo de 1939). En los próximos días realizarán una reunión de diplomáticos centroamericanos en San Salvador, con el propósito de promover en sus países las Fiestas Agostinas. También tratarán sobre la manera de llevar a feliz término el proyecto de crear una Casa Centroamericana en San Salvador, donde los representantes y otros ciudadanos de estos países puedan llegar para hacer tertulia y pasar momentos de esparcimiento.

**Indice**

- Nacionales / 2-3
- Internacionales / 4-5
- Editoriales / 6-7
- Panorama Económico / 8
- Sociales / 10-26
- La Cámara / 28
- Platillos / 28
- Cartas a María / 31
- Deportes / 38-41
- Cómicos / 42-44
- Clasificados / 45-55
- Cines / 55-59
- Indicador / 56
- Horóscopo / 58

**Atentado contra el Pdte. del Organo Legislativo**

El Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Presidente del Organo Legislativo, salió ileso ayer al mediodía, de un atentado terrorista, cuando llegaba a su casa de habitación en la Colonia Yumuri.

Los diversos sectores políticos del país, repudiaron la acción en contra del Presidente del Organo Legislativo, quien en los últimos días se ha estado manifestando contra beneficiar con una "amnistía" a unos cien lisiados combatientes del FMLN.

"Las ideas se combaten con ideas", dijo el Lic. Alvarenga Valdivieso, al

repudiar el atentado del que fue objeto. "Como Presidente del Organo Legislativo, como diputado de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, como salvadoreño, siempre he sido claro y sostengo que los terroristas del FMLN no quieren la paz, irrespetan los Derechos Humanos de los ciudadanos honrados, recurren al chantaje para conseguir sus nefastos propósitos, y este atentado en mi contra es muestra de ello", reiteró.

"Los delincuentes terroristas, hirieron a un agente de la Policía Nacional, —Pasa a la página 33—

**Duarte discrepa con Fiscal sobre salida lisiados FMLN**

"Creo que la posición del Fiscal en cuanto a hacerme un antejuicio por la salida de los lisiados de guerra del FMLN, es una actitud personal que no quisiera comentar. No se trata de poner en juego un elemento de confrontación, pues eso en nada ayuda a resolver los problemas".

Lo anterior fue declarado ayer a los representantes de la prensa, por el presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte, en Casa Presidencial.

Lo que quiero decir con absoluta franqueza, es que he recibido la solici-

tud para la salida de los lisiados, del señor Arzobispo de San Salvador, Mons. Arturo Rivera Damas, la cual se enmarca dentro de la Ley. La Constitución da derecho a todos los salvadoreños a salir y entrar al país sin cortapisas de ninguna naturaleza, con excepción de aquellos que tengan juicios pendientes.

Por lo tanto, agregó el presidente Duarte, he solicitado al Ministerio de Justicia que revise si alguno de los lisiados tiene algún juicio pendiente. Quien lo tenga, si está imposibilitado

—Pasa a la página 36—

**Fiscales esperan resuelva juez el caso de traficantes**

En las próximas horas resolverá el Juez 3o. de lo Penal, si eleva a plenario o sobresee a cinco narcotraficantes capturados con un contrabando de cocaína valorado en más de 149 millones de colones.

El pasado 9 de abril, una delegación de fiscales presidida por el Lic. Samuel Silva Parada, pidió al citado tribunal la elevación a plenario de la causa, por considerarla completamente depurada.

El proceso es instruido contra Oscar Manuel Parada Miranda, Alvaro Suárez Granados, José Roberto Guanti-

que Esquivel, Luis Fernando Jaramillo y Roberto Esquivel López, procesados por el delito de "Comercio Clandestino de Drogas", tipificado en el artículo 301 del Código Penal.

Estos fueron capturados por soldados del Destacamento Militar No. 6, con sede en Sonsonate, el 21 de junio de 1988 en la Hacienda Barra Ciega, jurisdicción de Acajutla, de ese departamento.

**Dos libertados**

Los imputados Roberto Esquivel

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ESTIMULO. Dirigentes de la Sociedad de Señoras de Jefes y Oficiales de la Fuerza Armada, han estado visitando los hospitales militares del país, para brindar estímulos a los soldados

de todas las unidades del ejército que han resultado lesionados en combate. Esas demostraciones humanitarias, han sido recibidas con gratitud por los efectivos lisiados.